

Unsere Tagespflegeeinrichtung ist an allen Wochentagen geöffnet.

Wer die Tagesbetreuung gern kennen lernen möchte, kann gern einen Probetag in Anspruch nehmen, um sich zu informieren.

Haben Sie noch Fragen? – Wir informieren Sie gern.

Tagespflege



Seniorenzentrum Münchenbernsdorf

Gesellschaft für Sozialmanagement
der Stadt Münchenbernsdorf GmbH
Geschäftsführerin: Manuela Schönfeld
Bahnhofstraße 16 – 18
07589 Münchenbernsdorf (Thüringen)
Tel. 036604 / 881-0
Fax 036604 / 881-22
E-Mail: gsm@mbdf.net
www.gsm.muenchenbernsdorf.de



Herzlich Willkommen!

In der Münchenbernsdorfer Bahnhofstraße entstand in den letzten Jahren auf dem Gelände des ehemaligen Pflegeheimes Münchenbernsdorf ein modernes Seniorenzentrum als Komplex des Wohnens und der Fürsorge für Senioren und pflegebedürftige Personen.

Die gesamte Anlage umfasst eine Fläche von fast 17.000 m² und verfügt über einen angenehm gestalteten Innenhof und eine moderne Parkanlage mit alten Baumbeständen sowie vielen gemütlichen Plätzen, die zum Verweilen einladen.



Den Kern des Seniorenzentrums bildet das im Jahr 1999 fertig gestellte Seniorenheim, in dem 64 pflegebedürftige Menschen wohnen sowie zwei sanierte Gründerzeitvillen und ein Neubau für betreutes Wohnen.



Die Vorteile der „Tagespflege“ im Überblick:

- Strukturierter Tagesablauf mit integrierten Pflegeleistungen nach dem persönlichen Bedarf des Gastes
- Optimale Betreuung durch Pflege- und Therapiefachkräfte
- Zusammensein mit Gleichaltrigen und Gleichgesinnten
- Neue Möglichkeiten zur Pflege sozialer Kontakte
- Verschiedenen Therapieangebote wie Spaziergänge, Gymnastik, Spiele, Singen, Vorträge, Gottesdienst und vieles mehr
- Viele interessante Veranstaltungen und Feierlichkeiten rund ums Jahr
- Gemeinsame Einnahme der Mahlzeiten
- Hol- und Bringendienst
- Hausärzte und externe Therapeuten kommen in die Einrichtung
- Friseur vor Ort möglich
- Fußpflege vor Ort möglich

Haus Nr. 18, 1. Etage Tagespflege



Die neue Tagespflegeeinrichtung:

Im Oktober 2004 hat die Einrichtung ihren Betrieb in einer Etage der Villa in der Bahnhofstraße aufgenommen.

Pflegebedürftige Menschen haben hier die Möglichkeit, für einen Teil des Tages von fachkundigem Pflegepersonal betreut zu werden.

Jedem Gast wird unter Berücksichtigung seiner individuellen Bedürfnisse ein ganz normaler Tagesablauf wie in seinem eigenen häuslichen Bereich ermöglicht.

Pflegende Angehörige werden durch diese Einrichtung entlastet. Sie können so z.B. ihre Berufstätigkeit weiterhin ausüben oder eigene Termine ohne Sorge um den pflegebedürftigen Angehörigen wahrnehmen. Der Tagesgast und seine Angehörigen entscheiden selbst, an welchen Wochentagen die Einrichtung besucht wird.

Der Vorteil für die pflegebedürftigen Senioren besteht darin, dass sie so lange wie möglich in ihrer häuslichen Umgebung wohnen bleiben können und gleichzeitig optimal betreut werden.

Morgens werden die Tagesgäste von ihrer Wohnung abgeholt, verbringen den Tag bis zum Nachmittag in der Einrichtung und werden gegen 15.00 bis 16.30 Uhr wieder nach Hause gebracht.

Eine Beförderung ist auch für gehunfähige Tagesgäste in unserem behindertengerechten Fahrzeug möglich.